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保護者アンケートの結果について 

 

 早春の候、皆様方には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は、

本校教育にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

さて、１月の保護者アンケートにお答えいただき、ありがとうございました。

99 世帯（全児童の約 26％）のご家庭から回答をいただきました。その結果がまとまり

ましたので、以下のとおり報告させていただきます。皆様からのご意見・ご要望

は、次年度の計画や取り組みに生かしていけるように努めてまいります。 

  

記 

  

 

① ～⑥のすべての項目において、「十分である」「ほぼ十分である」を合わせる 

と８７％を超え、学校での取り組みついて、おおむね良い評価をいただきました。 
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令和５年３月１４日 

保護者アンケートのご意見ご要望について 
１ 基本的な生活習慣について 

＜主なご意見＞ 

○ 基本的な生活習慣ができていない高学年の児童がいることがすごく残念です。 

 基本的な生活習慣は、継続した指導により身に付いていきます。今後も教師が子ども

たちの様子を見守り、声を掛けたり話を聞いたりしながら、粘り強く指導を繰り返していき

ます。 

 

２ 挨拶・安全について 

＜主なご意見＞ 

○ 毎日、子どもが笑顔で過ごすことができていることに感謝しています。 

○ 朝、分団登校の当番に立ちますが挨拶を返してくれない子がほとんどでとても残念

に感じます。給食のときに当番の子を含めて手を洗わない子が多いようです。先生も

ご指導されていると思いますが、再度よろしくお願いします。 

交通指導員さんやＰＴＡの方々を中心とした学区の皆様に子どもたちの登下校を見

守っていただき、本当に感謝しております。ありがとうございました。 

子どもたちが、挨拶を返さない現状は、課題と感じています。挨拶の大切さ、必要性

を子どもたちに理解してもらうとともに、進んで挨拶ができるよう粘り強く指導をしていき

たいと考えています。給食のときの衛生指導と感染症対策については、今一度、伝える

ようにします。 

 

３ 仲良くについて 

＜主なご意見＞ 

○ ペア活動や他の学年との交流はとてもよいと思います。そのおかげか、公園でも上

級生が遊んでくれているのを見ると微笑ましいです。 

〇 相手の立場や気持ちを考えて発言することができない子どもが多いように感じます。

子どもから話を聞くと先生が見ていないところで行われていることもあり、どうしたらよ

いものかと思います。 

〇 小学校でのペア集会などは上級生への自覚ができてよいと思います。 

ペア活動は、学年を超えた子どもたちと交流ができ、相手の立場や気持ちを考えるよ

い機会となっています。活動を行う中で、思いやりの気持ちが育まれるため、今後も継

続して行っていきたいと思っております。しかし、子どもの中には、十分に心が育ってな

いことで、本心でない言動や行動をしてしまう場面も少なくありません。その都度、声掛

けなどの指導を繰り返していきます。 



４ 勉強について 

＜主なご意見＞ 

○ 宿題をもう少し出してもらえると助かります。 

○ タブレットをもっと活用してほしいです。 

○ 持って帰ってくるプリントをデジタル化にしてほしい。 

〇 勉強以外の「学び」をもっと掘り下げて子どもたちと向き合ってもらえるとよりよいと思

います。例えば、ＳＮＳの使い方などを学ぶのではなく、ＳＮＳの現状を確認、受け入

れた上で起こり得るトラブルとその対処法などをみんなで話せるとよいと思います。 

  宿題の出し方に関しては、学年と学級の実態により差があることは事実です。家庭

学習をする上で、必要な宿題を出し、進んで学習ができるよう工夫をしています。タブレ

ットに関しては、授業で活用することで子どもたちの学びは深まります。しかし、扱い方

や必要な時に持参することなど、ルールを守ることの指導が行き届いておらず、今後の

課題となっています。 

 

５ 運動について 

今後も運動不足にならないように、運動の機会を与えるとともに、体を動かすことの楽

しさを感じることができる授業の工夫も継続していきます。 

 

６ 情報発信について 

＜主なご意見＞ 

○ きずなネットで学級閉鎖に伴い子どものお迎え連絡をされても仕事などしていて常

に携帯をチェックしているわけではないので困る。給食もなく直ちに迎えにいかなけ

ればならないなら、緊急連絡先に電話してほしい。 

〇 きずなネットでの配信はいつでも気軽に予定などが確認できるのでいいと思います。 

〇 授業参観の案内がもっと早くほしい。 

情報発信について、学校行事等の案内は、早目の配付を心掛けていきます。また、

今年度から学校の便りをデジタル配信にしたことで、一定の評価をいただきました。来

年度も、きずなネットを活用し、保護者の方へ連絡を続けていきます。緊急連絡先への

電話は、必要に応じて行うことがあります。その際には、きずなネットの開封確認の有無

が鍵となるので、皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いします。 

 


